

Tribunes politiques

BIEN VIVRE À LUNEL

En 2021, la majorité a voulu et obtenu le label « Terre de Jeux 2024 ». Un label pour fédérer et engager des actions autour de moments sportifs et conviviaux en lien avec les établissements scolaires, associations et entreprises, et faire vivre les émotions du sport et des jeux. En contrepartie la possibilité de bénéficier de subventions auprès d'organismes nationaux.

Ça, c'est sur le papier. Mais dans les faits, qu'en est-il réellement depuis 3 ans ?

A part la mobilisation d'associations qui ont organisé des animations, nous les en félicitons, la majorité n'a quant à elle rien proposé. Encore une belle occasion manquée !

A moins d'un mois des JO, proposera t'elle comme par hasard et soudainement, des événements ?

La Ville poursuit la désimperméabilisation des cours d'écoles pour apporter de la fraîcheur naturelle par le sol et faciliter l'infiltration des eaux. En même temps, elle a abattu des platanes et fait bétonner le cours Péri. Cela sera certainement joli en surface et les dalles seront certes solidement fixées. Mais toutes possibilités d'infiltration de l'eau ou de remontée de la fraîcheur seront bloquées. Nous ne pouvons qu'être inquiets.

La Ville affirme suivre le projet de planter "un arbre pour une naissance". Avec 280 naissances par an en moyenne, cela représente 1400 arbres en 5 ans. Autant dire une forêt ! Où est-elle ? Une fois de plus, un engagement non suivi d'effets.

Nous vous souhaitons un bel été, et de trouver de l'ombre.

D.RAZIGADE N.LEMAIRE A.HUGO C. BARBATO